las ciencias naturales y las artes se hayan generalizado, hasta el punto de no tener que echar mano, ni de la industria fabril del extraugero, ni de recurso alguno suyo.

Quiera el Ciclo que yeamos cuanto antes estos dias venturosos! Mucho nos queda que andar; pero no hay poco adelantado. La primera educacion se ha mejorado extraordinariamente en estos últimos años: las matemáticas, arquitectura y dibujo, fruto todo del celo de esta ilustre Sociedad, bacen el adorno general de la juventud murciana, y ván desterrando la apatía y venciendo las preocupaciones ó máximas de malgusto, como la aurora de la mañana disipa las tinieblas de la noche. Las obras de ornato público, los pascos, las calles, los edificios, todo se vá mejorando: una juventud aplicada, sensible á los estimulos del honor, y descusa de contribuir á la gloria de su Patria, como lo publican esas labores y estos premios, que á nombre de puestro amado Soberano y en ce-Iebridad de su glorioso dia, vá á repartir la Sociedad, exigen que hagamos el último esfuerzo, y pongamos la corona á esta obra inmortal, benéfica y creadora del engrandecimiento y prosperidad de la Provincia.

Estableced ilustres Socios, estableced cuanto antes una escuela para los niños de ambos sexôs, que sirva de estimulo y de modelo á las demas: poned al mismo tiempo las Cátedras de Agricultura, Quimica y Mineralogía, que si faltasen recursos, apurada una prudente economía, el Rey que solo desea la feli-

